

Los cristianos levantan consignas como "el pueblo cristiano está en contra del tirano" o "marxistas y cristianos unidos contra el tirano". Y eso refleja el ánimo que existe en la base del pueblo.

¿Recién insinuaste una denuncia?

Sí, en cada manifestación, que siempre termina con una virulenta represión. Nosotros recogemos los casquetes de bombas lacrimógenas y vainas servidas que usan los carabineros y tienen las siglas de Fabricaciones Militares Argentinas.

A nosotros nos preocupa, aunque esto haya sido parte de convenios entre dictaduras, años atrás. Pero nosotros creemos que el Presidente Alfonsín debería corregir esta situación.

Volviendo al tema Iglesia, se habló del tono conciliador de Francisco Fresno.

El Cardenal Fresno trabajó orientando sus objetivos para llegar a un acuerdo con Pinochet, donde las concesiones son inaceptables. Pero todo esto venía de la Casa Blanca. La Iglesia había llamado a la campaña por la reconciliación nacional pero el Cardenal Fresno explicó la exclusión del sector popular. De todos modos, Pinochet no aceptó.

¿Cuáles son las actividades de Luis Contreras en Argentina?

Mi visita es como representante oficial del MJDP y estamos desarrollando una actividad que consiste en reuniones con parlamentarios radicales y justicialistas. Con el gobierno democrático, con juventudes políticas argentinas, organizaciones estudiantiles secundarias y universitarias. El sentido es clarificar la situación política en Chile.

Raúl Sánchez



ARGUELLO ESTA DE PIE

El domingo 26 de Octubre, alrededor de las 15 hs. llegué a la Capilla de Lourdes en Arguello.

A pesar de la elevada temperatura, ya se encontraban en el lugar, varios vecinos charlando con el Padre Emilio. Mujeres, hombres y niños, que habían sido convocados por la Iglesia, a una asamblea barrial en el Club Atlético Peñarol. Nadie faltó a la cita.

UNA FIESTA

A los pocos minutos, partimos hacia el Club. Allí fuimos recibidos cordialmente, por los padres Fernando y Antonio y numerosos representantes de distintas organizaciones barriales (clubes, cooperativas, centros de salud, cooperadoras, comunidades cristianas, etc.) que exhibían carteles identificatorios y que reafirmaban su deseo de participación.

No fue obstáculo, la falta de conocimiento entre las 250 personas allí reunidas, para sentirnos amigos.

La guitarra y el canto, nos contagiaba alegría.

Los mates, ayudaban a esbozar sonrisas.

Las tortas y galletas, generosamente compartidas, hablaban de la necesidad de entrega.

La tarde siguió su curso y llegaron los aplausos para todos los barrios e instituciones presentes.

Hombres y mujeres, chicos y grandes, bailamos al son de nuestra música latinoamericana.

Era una fiesta, en la que no podía estar ausente la NONA, pionera de la zona de Costa canal, quien puso la nota cálida a esa cálida tarde de Octubre.

Era un domingo de fiesta y encuentro, en la gran familia de Argüello.

Fiesta, que creció e hizo descubrir la fuerza de la unidad.

Encuentro, con rostros marcados por el esfuerzo y el dolor de sueños y derechos postergados.

Fiesta y encuentro, que hizo nacer nuevas esperanzas y que puso en marcha una participación más efectiva, capaz de transformar la realidad de Argüello.

UNA JORNADA DE TRABAJO

Ansiosos de participar, nos separamos por áreas de trabajo o talleres, respondiendo a las inquietudes individuales.



Casa Comba

ORFEBRERIA De Anselmo Comba

PLATERIA Y RESTAURACIONES

ANTIGUEDADES: DORADO Y PLATEADO

BRONCERIA ARTISTICA

VELADORES - QUINQUE - APLIQUES - ARAÑAS

Duarte Quirós 1710 Barrio Alberdi Tel. 803609



ARTE RELIGIOSO
SAGRARIOS - CALICES

Así, cada uno, se unió al área de trabajo que le interesaba. Los talleres trataban los siguientes temas: Cooperativas, Educación, Cooperadoras, Clubes, Sectas religiosas, Centros Vecinales, Mujeres y Salud.

Pusimos en común nuestras inquietudes y la opinión de todos enriqueció el diálogo. El respeto por la opinión ajena, y en forma especial por aquellos que generalmente no son escuchados, hicieron de los grupos, un lugar de plena participación donde se perdió el miedo, sabiendo que éramos comprendidos.

Las diversas realidades que se descu-

brieron y las conclusiones a que se arribaron, fueron expuestas en un plenario, con cartelones preparados por cada taller, donde se recibieron con aplausos, las propuestas de las otras áreas.

A partir de allí, se entraba en una nueva etapa.

Las propuestas surgidas de los grupos, reclamaban derechos no ejercidos, una justicia igual para todos y deseos de cambios profundos.

La tarea no es fácil. Pero con esta jornada de COMUNION y PARTICIPACION, Argüello se puso de pie. Dispuestos a defender sus intereses y su cultura.

Mirando atentamente su realidad de barrio marginado, pero con la fuerza capaz de transformarla. La reunión terminó con la proyección del video "Nos enseñó que éramos personas" sobre Mons. Angelelli; testimonio de una vida de generosa entrega y compromiso.

Generosa entrega, como el pan y los mates compartidos.

Compromiso, como el de la Comunidad de Argüello, que en una actitud fraterna y solidaria, asumen la tarea de servir a su comunidad.

Sin lugar a dudas, Argüello está de pie. Comenzó a caminar.

Pochi Rubio

COMUNION Y PARTICIPACION

Propuestas de los distintos talleres

ASAMBLEA BARRIAL - Club Argentino Peñarol

TALLER DE SALUD

- 1.- "La salud es un derecho de todos"
EXIGIR A LA MUNICIPALIDAD:
 - a. Mejora de los dispensarios que hay
 - b. Abrir nuevos dispensarios.
- 2.- Organización de la comunidad
Juntar firmas e ir a la Municipalidad
Unirse y "pechar" todos juntos.
- 3.- ATACAR LAS VERDADERAS CAUSAS DE LOS PROBLEMAS DE SALUD
(agua potable, desnutrición, vivienda)
 - a. Desinfección del barrio.
 - b. Comisión de salud en cada organización del barrio.
 - c. Educación para la salud.
 - d. Unir todas las organizaciones de bien común del barrio para buscar soluciones en el problema de salud.
 - e. El barrio necesita tener sus verdaderos representantes que luchen por la solución de sus problemas.

TALLER DE EDUCACION

- 1.- Escuela-taller.
- 2.- Consejo escolar (PADRES)
- 3.- Incentivar las cooperadoras de escuelas.
- 4.- Motivación de intereses de los padres por medio de folletos.

ESCUELA ABIERTA A LA COMUNIDAD
INTEGRACION
COMUNICACION

Asumir la realidad de la comunidad y
no imponer valores ajenos a su CULTURA

TALLER DE CLUBES

- 1.- Fomentar la integración comunitaria, mediante acciones sociales concretas que permitan la **participación barrial sin discriminaciones**.
- 2.- Promover jornadas recreativas periódicas con participación barrial.

TALLER DE LA MUJER

- 1.- Promover la **participación de las mujeres**, para tomar conciencia de nuestra realidad y nuestras necesidades.
- 2.- Organizarnos desde cualquier instancia.
- 3.- Buscar y lograr el apoyo de nuestros compañeros varones.

TALLER DE SECTAS

- 1.- Como cristianos empezar a fortalecer el núcleo familiar asumiendo: la **Catequesis familiar**.
- 2.- Lanzarse al apostolado. Sentirse parte viva de la Iglesia. Tener información, formación y vivencia.
- 3.- Participación - Conocimiento Bíblico - **Más unión**.

TALLER DE COOPERADORAS

- 1.- Salón Comunitario.
- 2.- Difusión de actividades para la participación.
- 3.- Luchar por la concreción de las propuestas del congreso Pedagógico, en especial las relacionadas con el presupuesto

TALLER DE COOPERATIVAS

- 1.- Organizarse para solucionar problemas.
- 2.- Coordinar esfuerzos con asesoramiento técnico que faciliten la tarea.
- 3.- Crear nuevas formas de **representación comunitaria**, que reflejen las necesidades de **sectores de escasos recursos**.
- 4.- La tierra debe **cumplir una función social**, no ser fuente especulativa de las inmobiliarias.
- 5.- Poner fecha próxima reunión.

TALLER DE CENTROS VECINALES

- 1.- Promover el **interés de los vecinos** en la **participación**.
- 2.- Constitución de una coordinadora zonal de Participación Vecinal que integre: Cooperadoras, Cooperativas, clubes de madres, etc.
- 3.- Recuperar la Organización del vecinalismo.
- 4.- Trabajar para hacer posible la llegada del Vecino al Consejo Deliberante, y que sea **legítimo, honesto y fiel a sus vecinos**.
- 5.- Promover una Reunión de los Centros Vecinales de la Zona, para luego participar en la reunión de **todos los centros Vecinales de Córdoba**.